
■外環オープンハウスアンケート結果
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ）

◇会場名：滝坂小学校
◇日　時： １３時００分～１７時００分

◇来場者：
◇回答者：

◇アンケートの結果概要について

性別 年齢 職業

○ 展示も説明も分かり易かった。
○ 近隣緑地がどのように活用され、居住環境がどうなるの

か不明。
○ 具体的で、理解し易かった。
○ 全体像を、参加者全員に説明して欲しい。
○ 映像で見た方が分かり易いこともあるので、それも検討

して欲しい。

○ 参加者全員への概要説明が行われた後、個別の質疑
応答、説明などをする説明会をして欲しい。

○ 質問しないと説明してくれない。質問するだけの基礎知
識が無いと、説明を受けられないのか。説明して、理解
してもらおうという気持ちが伝わってこなかった。

○ パネルについては、資料を見ればわかる。
○ 図面､立体図などを用いて､分かり易く説明されていた｡
○ 展示パネルの文字が小さい。
○ 緊急時の避難計画にかかわるパネルの内容が不十

分。去年２月、若葉小での約束（本掘削前の避難計画
策定）を守るのか、大変疑わしく幻滅した。

○ 要点がはっきりしない。不明確。肝心のところで逃げて
いる。

○ 素人の私にも分かりやすい､親切な説明だった｡
○ 分かり易くきれいな資料だと思った。
○ 多くの技術者がいて、親切に対応してもらった。
○ インターチェンジでの接続道路の状況が不明。
○ スケジュールとお金のことをもっと知りたかった。

平成30年2月4日 (日)

89人
68人

回答者属性

外環オープンハウスの展示内容についての印象



○ 工事が自宅に及ぼす影響が心配なので、過去の類似事例によって起きた問題の具体例と対
策を知りたい。

○ ガイドが必要だと思った。
○ 計画の予定と進捗状況が分かるパネルが欲しい。
○ １年単位で続けて欲しい。
○ （同じ会場で）連日開催して欲しい。
○ 少し理解できた。大変ですが頑張って欲しい。
○ 確実な工法で、環境への負担を減らして欲しい。
○ ビデオで見せてもらうと分かり易いと思う。
○ 工事の進捗状況が具体的に分かる資料が欲しい。
○ 丁寧に回数を重ねてもらい、感謝している。完璧はあり得ません。出来る限りでかまいません。

今まで通り丁寧な説明をして欲しい。
○ シールドマシンが近くなったら、（オープンハウスの）回数を増やして欲しい。
○ オープンハウスの一部を使って集会をやるような今の方法はやめて欲しい。静かで、コミュニケ

ーションに適した環境で、説明会は別な機会に行って欲しい。
○ 今後も地域住民との交流を持って欲しい。いろいろと大変な点もあると思いますが、頑張って

欲しい。
○ 完成まで（オープンハウスを）続けて欲しい。
○ 現在私は自動車には乗っていませんが、必要な道路ですので１日も早く利用できるようにして

て欲しい。私の家は道路から遠く関係ないのですが、大変関心がある。
○ 工事進捗の公表を続けて欲しい。
○ 引き続き細かな情報提供を、よろしくお願いいたします。
○ 完成時期を知らせて欲しい。
○ 生きているうちに完成して欲しい。
○ 安全第一で、できるだけ早く完成して欲しい。
○ 丁寧な説明をしていただき、感謝しています。今後も進捗状況を知りたく、また次回も訪れた

いと思います。
○ 詳細をまともに回答、説明できる人を配置して欲しい。
○ 環八の交通量はどうなるのか、費用対効果はどうなるのか。今後の進捗を見守りたいと思う。
○ 外環のHPでオープンハウスが分かるようにして欲しい。(杉並区のHPでは分からなかった｡)
○ 避難計画が出来て説明会で公表できるまで、本掘進をしないで欲しい。
○ 直接関係ないのですが、近所なので進捗状況を知りたい。
○ 疑問にきちんと答えていない。住民に対して丁寧な説明が必要。
○ 東名JCTから中央JCT間の一般道の計画を、京王線の高架化と合わせて知りたい。

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること



○ 工事及び完成後の周辺環境への悪影響、工事の安全性、事業費の膨張と整備効果の不確
かさなど、いずれを見ても外環事業を今からでも中止することが、国民の利益になると思う。

○ ネットを使って、進捗状況をオープンにして欲しい。
○ 一般道への影響（吉祥寺通りなど）を知りたい。

○ シールドマシン運転操作管理項目、管理値、操作停止管理値を知りたい。
○ 緊急避難発令の体制、責任者を知りたい。
○ プロジェクトとしての組織全体を知りたい。
○ 開通時期。（関東地方整備局のHPに、本来記載されるべき。）記載できないのなら、その理由

を明示して欲しい。
○ 高速道路網の変化を知りたい。

○ 大変良く理解できた。今後はインターネットにも内容を公表した方が良いと思う。
○ 滞りなく工事が進捗することを願っている。関係者のご苦労に感謝します。
○ 国道２０号との関係が不明。
○ 外環工事で見出した新工法は、世界に売れる。

地域の課題について

今後必要な情報について

その他自由意見



アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。）

お住 

まい        区・市                    

現住所に 

お住まいに

なってから

の年数 
   年 

年 齢

１．20 才未満   ２．20～30 才   ３．31～40 才  

４．41～50 才   ５．51～60 才   ６．61～70 才  

７．71 才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報誌  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ）

２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 
（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

３．今後の『外環オープンハウス』の運営に期待することは何ですか。 

【裏面もご記入下さい】 

【平成 30 年  月  日】



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環が整備された場合、とくに大泉ジャンクション・目白通りインターチェンジ及び青

梅街道インターチェンジ周辺においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断

の問題など、地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いて

まいりました。 

① 外環が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可）

１．環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など）  

２．換気所からの影響 

  ３．“八の釜憩いの森”について  

４．インターチェンジによる地域分断 

５．環境施設帯の整備方法  

６．生活道路への影響  

７．周辺の都市計画道路の整備 

８．生活環境の変化（道路完成後の問題） 

９．用地補償・移転先（代替地） 

10．トンネルの防災・安全性  

11．工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12．その他（                             ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

５．今後どのような情報が必要とお考えですか。 

６．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。


